



© Anke Rohte

Dieter Möllhoff

Geboren in Essen (1954), aufgewachsen in Düsseldorf, weitere Stationen in Münster, Heidelberg, Mannheim und München. Banklehre vor dem Studium (BWL und Sozialwissenschaften), anschließend Tätigkeit im Personalmanagement (Referent, Leiter, Berater). 17 Jahre Leitender Angestellter (Bereichsleiter IT, Personal & Service) bei einem größeren Träger sozialer Einrichtungen in Frankfurt. Frühes Kunstinteresse, Kauf eines ersten Werkes mit 20 Jahren und Mitgliedschaft in Kunstvereinen. Besuch von ca. 60 Ausstellungen pro Jahr und Galeriebesuchen in Frankfurt a. M. sowie von Ausstellungen im In- und Ausland.